

Neue Suchtkrankenhelfer im Einsatz



Foto: privat/Lutz Rosenkranz

Foto: privat

Strahlen um die Wette: Die frischgebackenen Suchtkrankenhelfer des Diakonischen Werkes Gießen. Sie haben acht Wochenenden investiert, damit Kursleiter Winfried Sell sie auf den neuesten Stand in Sachen Suchthilfe bringt. Auch der Leiter der Diakonie Gießen, Holger Claes, hat die Teilnehmer verabschiedet mit einem Dankeschön für den großen Einsatz, den sie gebracht haben, um anderen Menschen helfen zu können.

esz